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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Entwicklung der betrieblichen Einstiegsqualifizierungen (EQ) im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele betriebliche Einstiegsqualifikationen wurden jungen Menschen, die keinen 
Ausbildungsplatz gefunden haben, 2014 und 2015 jeweils angeboten und wie viele 
wurden angenommen? 
 

2. Wie viele berufliche Einstiegsqualifizierungen mündeten 2014 und 2015 jeweils in ein 
Ausbildungsverhältnis?   
 

3. Welche Schulabschlüsse hatten die Jugendlichen, die 2014 und 2015 eine 
Einstiegsqualifizierung begonnen haben, bzw. worauf gründete sich die Einstufung, 
dass diese Jugendlichen nur „bedingt ausbildungsreif“ waren? 
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